

2018年 新年会(親睦)



1月27日(土)に池袋アカデミーホールで「桜田ダンス教室新年会」開催しました

今年はパーティーの5日前に、東京は4年ぶりの大雪に見舞われ、当日も街中あちらこちらに雪が残っていました。

この様な、お足元の悪い中、今年も80名近い皆様が参加して下さいました。



新年会のテーマは「色々な音楽を楽しんで踊る」

オールディズ、ジャズ、昭和歌謡、ミキシングなど音楽を楽しみながら、名曲にのって楽しい時間を過ごしました。

昭和歌謡は皆さん口ずさみながら踊っていました(^ ^)



トライアルもプロアマミックス、アマ同士と多くの皆さんに方に参加頂き、
声援も盛大で大変盛り上りました(^^)



そしてマンボのミニ講習もあったりイベント盛りだくさん(^^)



今年も、堀口ダンスワールドの先生方が応援に駆け付けて下さり、パーティーを盛り上げて下さいました。



皆さまの笑顔と共に、楽しい時間はあつという間に過ぎ
最後は恒例となった「上を向いて歩こう」を皆さんと大合唱して幕を閉じました。

★————

イベントアルバムは作成中です。
近々に掲載予定ですのでしばらくお待ちください。

————★